

Volver a Frente Amplio, la Unión del Pueblo

<http://www.chasque.net/vecinet/framplio.htm> / <http://www.chasque.net/vecinet/famplio00.htm>

EL LITORAL

\$ 20.-

SANTA FE, SABADO 9 DE MARZO DE 1968

Habrá un paro de periodistas en Montevideo

MONTEVIDEO, 9 (UPI).— Los periodistas y obreros gráficos de los diarios de Montevideo se declararon en "preconflicto" con las empresas, luego de resolver realizar un paro de 24 horas mañana.

Según voceros sindicales, los propietarios de los diarios ofrecen "apenas una tercera parte del 91 por ciento que arroja el aumento del costo de la vida en el segun-

do semestre de 1967 y que debe regir a partir del 10 de enero, según convenio firmado por las partes."

Sostienen los sindicatos que las empresas "violan el convenio" que firmaron el año pasado, cuando finalizó un largo conflicto que provocó el cierre de 9 de los 11 diarios que había entonces en esta capital.

A su vez el sector patronal aduce que la economía de los diarios es deficitaria y que por lo tanto no está en condiciones de absorber el aumento del 91 por ciento, aunque reconoce que es lo que correspondería, según el convenio.

NUEVOS PAROS EN LOS DIARIOS DE MONTEVIDEO

MONTEVIDEO, 26 (UPI).— Hoy no aparecen los diarios en esta capital y tampoco serán editados mañana, debido a un paro de 48 horas resuelto por los gremios de periodistas y gráficos.

La medida de fuerza tiene

por objeto lograr que se concrete el acuerdo para el reajuste semestral de salarios, con retroactividad al 1º de enero. De acuerdo con el convenio que puso fin el año pasado a un largo conflicto en la industria periodística, los aumentos salariales reflejarán el incremento del costo de la vida. La cifra para el primer semestre del año es de 91 por ciento. Las empresas no cuestionan la cifra, pero aducen que no están en condiciones económicas de hacer frente a esta erogación.

El Litoral 10/3/68

NO SE EDITARON HOY LOS DIARIOS EN MONTEVIDEO

MONTEVIDEO, 10 (UPI).— Hoy no fueron editados los diarios de esta ciudad a raíz del paro de 24 horas decretado por los periodistas y obreros de talleres.

La medida de lucha fue adoptada en señal de protesta contra la patronal gráfica, a quien acusan de haber violado el convenio suscripto el año pasado que pusiera fin al dilatado conflicto de cuatro meses en la industria periodística.

Las empresas han reconocido como justo el petitorio de sus empleados, aunque señalando que les era imposible por el momento acceder a las reclamaciones.

El Litoral 18/3/68

Nuevos paros se harían en diarios de Montevideo

MONTEVIDEO, 18 (UPI).— Hoy aparecieron los diarios luego de un paro de 24 horas de periodistas y obreros gráficos, que impidió la edición de publicaciones durante el día de ayer.

Los empleados, que anunciaron "nuevos paros" para esta semana, protestan por la negativa del sector patronal a concederles aumentos de sueldos del orden del 91 por ciento, que corresponde al alza en el costo de la vida del segundo semestre del año pasado, incluyendo un porcentaje adicional no contemplado en una revisión salarial de primer semestre.

Los propietarios de los diarios, aunque admiten que el porcentaje indicado es el que debía aplicarse, declararon que la situación deficitaria de las empresas les impide acceder a las reclamaciones.

El Litoral 26/3/68

La patronal propuso una fórmula de aumentos escalonados por intermedio del ministro del Interior, Augusto Legnani, que actúa como mediador oficioso, pero la misma fue rechazada por los gremios, que hicieron una contrapropuesta que deberá ser examinada por las empresas.